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Compte rendu de l’Assemblée Générale (30 juin 2023) à Châteaudun (28200) 
 
Présents : Daniel DAVID – Alexandre DOUVENEAU – Michel FONFREIDE - Jean-Yves GALLARD –  Claude HELIX – 
Ewa KOLECKI – Mickaël LE CORRE - Stéphane OLLIVIER - Jean-Philippe PERCHERON –  
 
Hors Comité : CHAPLAIN Nathalie (Secrétaire Administrative du Comité) – CENDRIER Sébastien (Animateur Technique 
Départemental) – Thierry COLLETTE (vérificateur aux comptes) 
 
Excusés ou absents : Didier CHENEAU (Membre d'Honneur) – Michel GODARD - Gérard MORICE - Florent ROBINET –– 
Kévin HEGO – Denis PLASSE 
 
Présents face au public : 

 

- M. Gilles ERB     Président de la Fédération Française de Tennis de Table 
- M. Nico ANGENON    Vice-Président de la Ligue Centre-Val de Loire TT 
- M. Alexandre DOUVENEAU   Président du CH CHATEAUDUN TT 
- M. Eric GIGAN    Membre du Comité d’Eure et Loir Handisport 
- M. St. OLLIVIER    Président du CD28TT 
- M. J-Y GALLARD    Vice-président du CD28TT 
- M. Daniel DAVID    Vice-président du CD28TT 
 
 Le secrétariat de la séance est assuré par Nathalie CHAPLAIN. 
 
Le pointage des clubs a lieu avant l'ouverture des travaux. 
 
22 clubs sont présents sur 23, ce qui représente 77 voix. Le quorum est atteint. 
 
Stéphane OLLIVIER, président du comité, ouvre l’assemblée générale à 21h. Une présentation des personnalités présentes à la 
table est faite. 
 
La réunion se déroule conformément à l’ordre du jour communiqué par mail (cf la convocation) et mis en ligne sur le site du 
Comité d’Eure et Loir de Tennis de Table (www.comite28tt.fr). 
 
Les rapports de chaque commission ont été envoyés par mail aux clubs et mis en ligne sur le site du comité pour une complète 
information en amont de l’AG, mais aussi afin d’éviter l’impression des dossiers papiers (économie sur le plan financier et 
préservation de l’environnement). Seuls les points forts ou marquants de la saison seront repris par les responsables des 
commissions, ainsi que les éventuelles questions ou remarques de l’assistance et les allocutions des personnalités. 
 
Est projetée, au fur et à mesure de l’avancement des travaux de l’Assemblée Générale, la plaquette de l’AG : rapports des 
commissions, graphiques, photos dont chaque membre fera référence, qui font l'objet d'une annexe à ce procès-verbal. 
 
Ewa KOLECKI prend les photos durant toute la séance. 
 
Ouverture de l’Assemblée générale ordinaire 
 
1 – Approbation du procès-verbal de l’Assemblée générale du 1er juillet 2022 
Vote à mains levées : 
Contre – 0 
Abstention – 0 
Pour – 77 voix 
 
Le procès-verbal de l’Assemblée générale du 1er juillet 2022 est adopté à l’unanimité. 
 
2 – Lecture du rapport moral du Président et analyse de certains points 
 
Stéphane OLLIVIER remercie la Mairie de Châteaudun pour la mise à disposition de la salle et l’accueil de notre Assemblée 
générale. 
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3 – Synthèse des commissions départementales 
 
Les responsables des commissions reprennent le bilan de la saison ; ils se présentent suivant l’ordre du jour. 
 
- Stéphane OLLIVIER pour la Commission départementale des Arbitres - cf Plaquette de l’AG – Lecture et reprise des points 
forts de la saison 
 
- Jean-Yves GALLARD pour la Commission sportive départementale et la Commission Formation - cf Plaquette de l’AG - 
Lecture et reprise des points forts de la saison 
Les récompenses des Titres par Equipes sont remises. 
 
- Intervention d’Eric GIGAN sur le Handicap dans le sport et nous fait un retour de son expérience personnelle. 
Eric GIGAN est membre du Comité d’Eure et Loir Handisport. Il souhaite que chacun/chacune encourage les personnes en 
situation de handicap à les faire venir progressivement à faire du sport. L’insertion par le sport aidera les personnes à 
s’épanouir. 
 
- Sébastien CENDRIER, Animateur Technique Départemental (ATD), prend la parole pour la Commission Départementale 
Jeunes et Technique (CDJT) – Reprise de ses rapports sur certains points forts de la saison. 
Sébastien remet les récompenses pour la CDJT. 
 
- Lecture du rapport de Michel GODARD pour la Commission Presse et Communication par Stéphane OLLIVIER – cf 
Plaquette de l’AG. 
 
- Claude HELIX pour la Commission Féminines – cf Plaquette de l’AG – Claude reprend les points forts de la saison 2022-
2023. 
Les récompenses pour la Commission Féminines sont remises par Claude. 
 
- Stéphane OLLIVIER pour la Commission Développement et Promotion – cf Plaquette de l’AG – Stéphane reprend des points 
précis du rapport.  
 
- Jean-Yves GALLARD, responsable de la commission finances du comité, prend la parole et lit le rapport financier de la 
saison 2022-2023 qui a été envoyé aux clubs. 
 
- Mr Thierry COLLETTE, vérificateur aux comptes, a procédé à la vérification le 28 juin 2023. Mr COLLETTE reprend les 
points importants de ce rapport. 
 
Il est procédé aux différents votes relatifs aux finances, ceux-ci sont adoptés à mains levées : 
 

- Approbation du bilan financier 2022-2023 et compte de résultats : 0 contre, 0 abstention soit 77 voix pour. 
Pas de question. 
 

Le Trésorier présente le budget prévisionnel 2023-2024 et explique certains postes. 
 
On procède ensuite au vote : 

- Vote du budget prévisionnel 2023-2024 : 0 contre, 0 abstention soit 77 voix pour. 
 

Il est expliqué quelques points sur les augmentations des tarifs 2023-2024. 
 
Il est procédé au vote : 

- Vote des tarifs 2023-2024 : 0 contre, 0 abstention soit 77 voix pour.  
 
 
 
4 – Election des Vérificateurs aux comptes – Thierry COLLETTE est réélu pour la saison 2023-2024 à l’unanimité avec 77 
voix pour. Aucun autre candidat ne se propose. 
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5 – Vote des représentants à l’Assemblée Générale de la FFTT et au Congrès Fédéral  
Pour l’Assemblée générale de la FFTT :  
Délégué titulaire : Stéphane OLLIVIER 
Suppléant : Jean-Yves GALLARD 

- Vote à mains levées : 0 contre, 0 abstention soit 77 voix pour. 
Pour le Congrès Fédéral : 
Candidat : Stéphane OLLIVIER 
Suppléant : Daniel DAVID 

- Vote à mains levées : 0 contre, 0 abstention soit 77 voix pour. 
 
6 – Election aux postes vacants du Conseil d’Administration 
Le Comité a reçu une candidature en la personne de Julien LHERAULT (Agglo Dreux-Vernouillet TT). 
Stéphane OLLIVIER présente Julien.  
 
Il est ensuite procédé au vote à mains levées pour élire ce nouveau membre. 
0 contre, 0 abstention soit 77 voix pour. 
 
Julien LHERAULT est élu à l’unanimité. 
 
7 - Vœux : Aucun vœu n'a été adressé au comité par courrier. 
 
8 - Remise des Récompenses  
 
Mérite départemental : Remise aux récipiendaires  
Mérite d’Or – M. Jérôme CHAPLAIN (Pays Courvillois TT), présent, et M. Stéphane ROULLEAU (Pays Courvillois TT), 
absent, la récompense est remise au Président de son club. 
 
Challenge Arbitrage et Clubs 
Tous les résultats figurent dans la Plaquette de l’AG jointe en annexe du procès-verbal. 
 
Parole aux Personnalités :      
 
Nico ANGENON – Vice-Président de la Ligue Centre-Val de Loire TT 
 
- félicite les membres du comité pour le bon déroulement de cette Assemblée générale et pour  la confiance que les clubs ont 
montré envers le comité, aucune abstention lors des votes. 
- explique le rôle de la Ligue du Centre-Val de Loire : 

 organisation de compétitions régionales 
 coordination et travail avec les comités et les clubs → cohésion territoriale 
 mise en place d’une convention pluriannuelle pour la détection, la formation, le développement ; une enveloppe de 

15.000 € est déployée sur ce poste 
 cohésion territoriale entre la FFTT / la Ligue et les 6 comités départementaux : une convention a été signée et l’aide 

porte sur 4 actions (1- embauche d’Arnaud AVOL, technicien en charge de la détection / 2- création d’un 
groupement d’employeur pour l’apprentissage / 3- création d’un comité des jeunes / 4- mise en place d’un directeur) 

 accompagnement des clubs pour le montage des dossiers ANS ; Romain BARDIN est le référent de la Ligue / aide 
aux clubs porteurs de projet sur l’emploi (dossier CAP’ASSO) ; Romain BARDIN est le référent de la Ligue  

 développement par la formation des arbitres, des techniciens ; la Ligue souhaite que les clubs fasse remonter leurs 
besoins en formation ; des visio sont proposées pour faciliter l’accès aux formations 

- rappelle le webinaire proposé par Adrien DODU sur « Comment accueillir les nouveaux arrivants » 
 
L’Assemblée Générale de la Ligue Centre-Val de Loire TT se tiendra le Samedi 30 septembre 2023 à MOREE (41) 
 
A la fin de son mandat 2020-2024, le Président de la Ligue du Centre-Val de Loire a décidé de ne pas se représenter. Dans 
cette perspective, la Ligue va ouvrir ses réunions pour permettre d’assister à ses travaux lors de la prochaine saison. 
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Gilles ERB – Président de la Fédération Française de Tennis de Table 
 
- remercie les membres du Comité d’Eure et Loir et les clubs pour l’accueil réservé 
- félicite le Comité pour la hausse des licenciés et précise que la répartition de cette hausse par catégorie est la même dans toute 
la France. La FFTT compte 205 000 licenciés, félicitations à tous les clubs. 
- remercie le club de Barjouville SCL pour la bonne organisation des Championnats de France des Finales par Classement qui 
se sont déroulés à Barjouville les 24 et 25 juin 2023 
- remercie le travail de Sébastien CENDRIER, animateur technique départemental du comité, pour les actions de détection et 
tout le travail dans les clubs 
- la hausse de 30 % de féminines en Eure et Loir est due au travail qui est fourni par la Commission Féminines. Le déficit de 
féminines dans les clubs est inquiétant au niveau national, il faut travailler tous ensemble. 
- souligne l’exploit de Félix LEBRUN aux Jeux Européens, ainsi que d’Alexis LEBRUN ; la Fédération est fière de ses 
équipes de France. L’équipe de France féminine se place à la 8ème place mondiale. Les équipes de France ont un effectif très 
jeune. Il faut profiter de cet élan de jeunesse pour communiquer dans les clubs. 
 
- aborde quelques points essentiels : 
 
Développement de la pratique – 

 pour permettre à la Fédération de défendre les dossiers financiers et s’imposer médiatiquement, il est important que le 
nombre de licenciés augmente, plus on est nombreux plus on pèsera sur les instances décisionnaires 

 la pratique du tennis de table doit être plus souple, plus autonome, plus libre. La pratique a changé : les compétitions 
n’intéressent plus que 10% de la population. Il faut transformer l’offre dans les clubs. Il y a 6 millions de personnes 
qui pratiquent le Tennis de Table en-dehors des clubs. On doit proposer à ces personnes d’autres pratiques que celles 
qui existent depuis toujours (la compétition). 

 
Travail sur l’accessibilité de la pratique –  

 l’activité Ping doit être visible pour tous ; la publicité peut par exemple passer par le Ping en extérieur et le Ping VR 
qui se développe très vite. Il faut éduquer les jeunes à la pratique du Ping VR, c’est le public cible. Il ne va pas falloir 
passer à côté de cette nouvelle pratique. C’est une réelle activité physique. 

 le Ping à l’école – Opération 1 école / 1 table ; ce dispositif est très intéressant, c’est à l’école de faire acte de 
candidature. 

 Paris 2024 – se préparer à accueillir de nouveaux pratiquants. La perspective d’environ 50 000 nouveaux adhérents 
(jeunes) dans les clubs se profile. L’accueil dans les clubs de ces nouveaux licenciés doit être anticipé. 

 
- revient sur la remise des Diplômes qui a été faite à tous les Présidents de clubs ; il s’agit tout simplement de reconnaître le 
travail de tous les bénévoles de clubs et de les remercier. Le Président de la Fédération insiste sur le fait que le club est un 
carrefour de vie et il remercie tous ceux qui travaillent au quotidien dans les clubs et qui passent beaucoup de temps à faire 
vivre ces clubs. 
- adresse au Président du Comité ses remerciements pour l’accueil qui lui a été réservé lors de cette Assemblée générale 
- souhaite à toutes et tous une bonne fin de saison 2022-2023 et une bonne saison 2023-2024 et de bons Jeux Olympiques en 
France. 
- termine son allocution par une petite phrase : « Ouvrir les yeux et faire évoluer la pratique ». 
 
Alexandre DOUVENEAU – Président du CH Châteaudun TT 
 
- remercie le Comité pour sa venue à Châteaudun, dans le club du CH Châteaudun TT et retrace l’historique du club, avec ses 
hauts et ses bas qui ont fait toute la vie et l’histoire de ce club 
- invite l’Assemblée au pot de l’amitié. 
 
Stéphane OLLIVIER clôture l’Assemblée Générale à 00h30. 
 
        Stéphane OLLIVIER 
        Président du Comité d'Eure et Loir de Tennis de Table 

 
   
         


